

Les élèves du lycée Faustin Fleret au Rallye Citoyen 2025

Ce vendredi 21 février, vingt élèves du lycée Faustin Fleret ont brillamment participé au Rallye Citoyen organisé au camp du Gommier de Baie-Mahault. Cet événement, qui réunit plusieurs établissements scolaires de Guadeloupe, vise à sensibiliser les jeunes aux valeurs de citoyenneté, d'engagement et de dépassement de soi contribuant ainsi au parcours avenir et citoyen.

Dix élèves du lycée se sont engagés dans la compétition sportive, affrontant avec courage et détermination les différentes épreuves : parcours du combattant, sauvetage aquatique et course d'orientation. Ils ont su faire preuve d'un état d'esprit exemplaire, illustrant parfaitement les valeurs de cohésion et de persévérance. Bravo à eux pour leur engagement sans faille !

Pendant ce temps, les dix autres élèves ont assisté à une conférence enrichissante sur la citoyenneté, et l'intervention de différents corps de métier (DOUANE, FAA, AR31, DTPN) conclue par un quizz. Mention spéciale à Pandore Tristan, qui a brillamment remporté le titre de meilleur élève sur cette épreuve !

Au terme des différentes compétitions, un classement a été établi. Le lycée Faustin Fleret se classe 6ème meilleur lycée. Même si le podium n'était pas au rendez-vous cette fois-ci, la participation et l'engagement des élèves méritent toutes nos félicitations. Tous ont été récompensés pour leur implication et leur état d'esprit irréprochable.

La pause méridienne a été l'occasion pour nos jeunes de reprendre des forces et d'échanger avec les autres lycéens sur les différentes épreuves. L'après-midi fut ensuite rythmé par des démonstrations impressionnantes des différents corps de l'armée et des forces de l'ordre. Nos élèves ont ainsi pu assister à des présentations du GIGN, à des exercices de la police scientifique sur la recherche d'empreintes, ainsi qu'à des interventions de chiens chercheurs. Ils ont également eu l'opportunité de monter à bord du nouveau véhicule blindé anti-émeute et d'essayer divers équipements de défense, enrichissant ainsi leur réflexion sur leur avenir professionnel et citoyen.

Félicitations à tous les élèves pour leur engagement et leur enthousiasme lors de cette manifestation !

Retour en image

